
Compte rendu de l’Assemblée Générale du 14 mai 2013 
 

1. OUVERTURE 
 
L’Assemblée générale a été convoquée au moins quinze jours à l’avance. Le 
quorum minimal de 20 membres a été atteint : 41 membres étaient présents et 
19 procurations ont été reçues.  L’Assemblée générale pouvait donc siéger 
valablement. 
Maria Kienzle a ouvert la séance à 9h35. 

 
2. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 15 

MAI 2012 
 
Le compte rendu, qui a été publié dans le bulletin de juin-juillet 2012, a été 
approuvé à l’unanimité. 

 
3. RAPPORTS 
 

 a) de la Présidente 
Le Club a maintenant 407 membres, dont 109 membres amis. Cette année 
l'inscription des hommes était enregistrée au même titre que celle des femmes, 
on compte ainsi 16 membres masculins dans notre Club. 
Le Comité est toujours très actif: 
Nous avons enrichi notre équipement d'un vidéoprojecteur (672 CHF) et d'un  
microphone (287.55 CHF). On a obtenu du CERN la réparation des tables, du toit 
et de la ventilation de la salle de langue. Nous envisageons pour l'année 
prochaine l'achat de nouvelles chaises pour la salle E-005. 
Nous devons remercier Lynda pour  l'accueil de nouveaux membres, nous 
continuons à recevoir des demandes d'adhésion pendant toute l'année. Je 
rappelle que la sécurité à l'entrée du CERN est de plus en plus sévère.  Il faut 
donc suivre correctement les consignes: les membres ordinaires doivent se 
procurer une carte de famille, les  membres amis doivent remplir un formulaire 
d'enregistrement « EXTERNAL», signé par un membre du Comité. Ce formulaire 
va à l'Association du Personnel qui donne la liste pour l'inscription  au Bât 55. 
Toutes les cartes sont valables seulement pour une année.  Je rappelle que les 
membres amis doivent se présenter à l'inscription accompagnés par un membre 
ordinaire. 
Le CERN vient de renouveler son règlement et l'Association du Personnel est en 
train de réélaborer ses règlements en conséquence, il est fort possible que nous 
devrons modifier à nouveaux nos statuts. On en parlera au point 10. 
Les cours des langues, d'art et les diverses activité de gymnastique et de 
promenade fonctionnent bien.  Je rappelle ici que nos activités sont toutes  
bénévoles;  il ne faut pas que les cours deviennent une activité lucrative. Je 
remercie ainsi toutes les enseignantes pour leur engagement. Un grand merci à 
Brittany qui a suivi avec attention la disponibilité des salles, elle nous laisse pour 
s'occuper de la petite Imoen qui, à quatre mois, a déjà participé activement à une 
réunion du Comité! 
Les points de rencontre ouverts à  tous nos membres restent les « Coffee 
Morning » mensuel, la vente de Noël et le Vide Grenier de Printemps. Ce sont 



des activités pour lesquelles nous aimerions une plus grande participation de 
toutes, avec des nouvelles idées et des nouveaux engagements. 
Donatella Bona est notre bonne fée du « Coffee Morning », aidé par Gisela 
Luscher.  On les remercie ; on a eu un Café Scandinave et un autre où nous 
avons parlé des Traditions de Pâques de nos pays.  On a eu la présentation par 
Jackie Cattaneo d'un guide pour Genève et la région, très utile  pour toutes les 
nouvelles arrivantes.  On a eu un entretien avec le Dr. Grazia Donato sur les 
problèmes de santé.  Nous l'avons ainsi invité pour une série de séminaires sur 
le corps humain à partir de septembre. 
L'organisation de nos ventes de Noël et de Printemps a été la lourde tâche de 
Laura.  On la remercie de son travail, et il faut aussi remercier le talent de 
Vanessa pour la création de jolis posters qui ont annoncé nos ventes. Ces ventes 
ont rapporté 6400 (4800+1600) CHF. Cette somme a été versée à l'association 
« Nous Aussi » à Vetraz-Monthoux, près d'Annemasse.  C'est un Institut Médico 
Educatif qui accueille des enfants et des jeunes adultes en situation de handicap 
mental, originaires de Haute Savoie ou du Pays de Gex.  Notre contribution 
servira à l'équipement d'un gymnase spécialisé.   
Mille mercis à toutes celles qui ont contribué au succès de ces manifestations, 
soit avec leurs dons, soit en tenant un stand ou en aidant à la préparation et à la 
clôture de la manifestation. Pour le futur, Laura aimerait passer la responsabilité 
de cette organisation à un autre membre du Club ou à un petit Comité 
organisatrice.  
L'année prochaine les bénéfices des ventes irons à l'association genevoise Cœur 
des Grottes qui aide les femmes seules ou avec leur enfants, momentanément 
confrontées à une situation de précarité. C'est un foyer d'hébergement avec 
accompagnement psychosocial.  
 
Nous devons remercier Edith Cuperus qui nous invite à des sorties artistiques, en 
décembre  on a ainsi visité la magnifique exposition « Bijoux des toits de 
monde » du Musée de la Fondation Baur. Le Club peut offrir à ses membres de 
telles sorties et je vous invite toutes à en proposer et à y participer. 
 
Un grand merci aussi à Nathalie pour notre bulletin si joliment colorié et à Mara 
pour l'attention au site WEB. 
 
In fine nous ne devons pas oublier le travail de notre secrétaire Helen, le pilier de 
notre Comité et je passe la parole à Véronique, notre nouvelle trésorière. 

 
 b) de la Trésorière 
 Véronique Paris a présenté le rapport financier. Elle a expliqué chaque position 
et a annoncé un bon résultat.  La vente de Noël et le vide-grenier ont totalisé 
CHF 6400.00. 
 
 c) des Vérificateurs des comptes 
Anna Lustermann a vérifié les comptes tenus par Véronique Paris. Elle a proposé 
d’approuver les comptes et de donner décharge honorable. 

 
4. DISCUSSION ET APPROBATION DES RAPPORTS PRESENTES 
 

 Les rapports ont été approuvés à l’unanimité. 



Il a été observe que le Club a beaucoup d’argent dans son compte bancaire.  
Debbie Groby a demandé si on a pensé à offrir plus d’argent à l’association, ou 
de rémunérer les membres qui aident avec les Ventes.  Maria a précisé que le 
Comité a considéré de donner plus d’argent à l’association bénéficiaire, et on 
arrondi les montants qu’on donne.  On a aussi augmenté le montant donne aux 
groupes pour l’achat des matériels.  On ne paie pas les membres qui aident aux 
ventes, mais on leur offre le repas de la fin d’année. 
 
Victoria Tranquille veut savoir s’il y a d’autres clubs qui utilisent les chaises dans 
la salle des Coffee Mornings et à qui on pourrait demander de partager le cout 
des nouvelles chaises.  Maria avait envoyé un message au Club de Ski mais n’a 
jamais reçu une réponse.  Anna Lustermann précisé que le Club de Ski n’utilise 
pas beaucoup la salle – c’est pendant une période assez courte qu’ils utilisent la 
salle pour faire les inscriptions, et alors ils n’utilisent pas vraiment les chaises.  
Maria a noté que le CERN a fait les réparations des tables sans nous facturer.  
Le CERN a mis les grilles sur les deux portes dans la Salle des Langues pour 
aider avec la ventilation de la salle. 
 

5. ELECTION DES MEMBRES DU COMITE 2013/2014  
 

      Election de la Coordinatrice des Activités 2013/2014 
 

      Christine Kukowka est la seule candidate pour coordinatrice des activités.  Elle a 
travaillé à l’Users’ Office au CERN et a pris sa retraite il y a 6 ans.  Elle est 
contente de la confiance qu’on lui donne.  Est contente d’être invite de prendre 
ce rôle. 

  
 Evelyn Spricht ne veut pas continuer à être un responsable des nouvelles 

venues.  Elle l’a fait pendant 10 ans et n’aimerait pas reprendre le rôle.  
Cependant elle accepte ainsi que Gunilde Doble et Victoria Tranquille d’être 
disponible pour qu’on l’appelle en cas de besoin.   

 
 Il faut trouver une nouvelle responsable pour les Toddlers puisque Katy Lee va 

partir à la fin de juin. 
 
 Le Comité pour 2013-2014 a été élue à l’unanimité. 
 
6.   PRESENTATION DU BUDGET 2013/2014 
 
 Véronique Paris a présenté le Budget pour 2013/2014.    
  
7.  APPROBATION DU BUDGET 2013/2014 
 
 Le budget a été approuvé à l’unanimité. 
 
8.  NOMINATION DE 2 VERIFICATEURS AUX COMPTES 2013/2014 

  
  Ursula Freudenreich et Anna Lustermann sont nominées. 

 
 Les vérificateurs aux comptes ont été élus à l’unanimité. 



 
9.  PROPOSITIONS POUR DES NOUVEAUX COURS 
 

Brittany Johnson, la coordinatrice des activités a présenté les propositions pour 
des nouveaux cours suivant la réunion des Chefs de groupe, qui a eu lieu le mardi 
16 avril.     
 
1. Alicia Bravo Garrotte propose de donner un nouveau cours d’espagnol – un 
premier diplôme en espagnol. 
2. My Heche propose un cours de Hatha yoga. 
3. Grazia Donato, médecin généraliste, va donner un cycle de conférences au 
sujet de la prévention.   
4. Petra Vincke propose de donner un cours sur l’Histoire de l’art.  Elle a présenté 
son projet de donner un cours d’art italien de la renaissance. 

 
 
10. NOUVEAUX STATUTS ET RESULTATS DE LA VOTATION PAR COURRIER 
 
 Comme promis à l'Assemblée Générale 2012 nous avons travaillé à la 

modification de nos Statuts. Pour enlever l'accent sur les membres femmes nous 
avons modifié les articles 1,3,6: l'article 1 modifie le nom du Club, le 3 parle du 
but du Club et le 6 spécifie ceux qui peuvent se faire membres.  Pour permettre 
un changement de statuts plus facile à l'avenir nous avons aussi modifié l'article 
23 qui demandait la votation de 50% des membres. Nous l'avons modifié sous la 
forme :  

 « Une modification des statuts doit être approuvé par la majorité de membres 
présents ou représentés à l'Assemblée Générale. »   

  Les articles modifiés ont été envoyés le 17 avril par courriel et par poste aux 
membres qui ne disposent pas de courrier électronique. 

  Nous avons reçu 229 réponses, 56% des 407 membres inscrit au 22 mars 2013, 
dont 179 OUI, 26 NON, 24 ABSTENTION. 

 Nous considérons donc que les textes soumis à votation sont approuvés et les 
modifications seront apportées sur le WEB. 

 Entre temps Thea Vermeulen a remarqué qu'il faudrait mentionner les retraités 
du CERN et les veuves dans l'article 6. 

 Nous avons aussi rencontré les membres de l'Association du  Personnel du 
CERN le 16 avril 2013  et Sudeshna Datta Cockerill, directrice du bureau de la 
diversité du CERN, le 7 mai. Dans les deux rencontres nous n'avons pas eu 
d'objection pour les textes des Statuts, mais nous avons une forte pression pour 
changer le nom du Club.  Ils ont suggéré le Club des Familles du CERN. 

 En plus, dans le nouveau règlement,  l'Association du Personnel  prévoit 
d'imposer aux Clubs que le Président, le Trésorier et le Secrétaire soient 
membres actifs du CERN et de l'Association du Personnel. Nous espérons que 
ce ne sera pas le cas! Rachel Bray, la Présidente des Club qui était présente, 
propose que dans notre comité il y ait un membre supplémentaire, représentant 
du CERN, qui aurait seul le droit de signer le formulaire d'enregistrement 
EXTERNAL. 

 Tous ces points seront le travail et la préoccupation du Comité l'année prochaine. 
Dans le courant de cette année il faudra aussi penser au renouvellement du 
Comité qui est en charge depuis deux ans déjà. 



 
 
11. DIVERS 
 
Rachel Bray parle aussi des nouveaux locaux pour les clubs, proposés par le CERN.  
Elle confirme qu’il existe un projet pour construire de nouveaux locaux près du 
Restaurant Le Smash, mais qu’il n’y a pas encore de date fixe.  Elle prend des 
informations de tous les présidents des clubs concernant le nombre et dimensions 
des salles nécessaires.   
 
Nicole Comte prend les inscriptions pour le repas de fin d’année qui aura lieu le 12 
juin 2012, au Restaurant « le Physalis » à Prevessin. 
 
Un bel arrangement floral est remis à Ivana Rosinska pour la remercier de ses cinq 
années comme trésorière, et aussi à Maria Kienzle pour la remercier des sa 
première année de présidence. 

 
12. CLOTURE 

 
La séance est levée à 11h10, suivie du verre de l’amitié. 

 
 
16 mai 2012          Helen Incandela 


